

Aus der Region

DJK Kirchaich ist Gewinner der Kaiserdom Grill-Tour mit Bier und Bratwürsten

Endlich wieder ein Vereinsfest mit Sportlerehrung in Kirchaich!



Entspannte Stimmung bei der gewonnen Vereinsfeier vom DJK und der FFW Kirchaich, gesponsert von der Bamberger Brauerei Kaiserdom – und Petrus spendierte schönes Wetter dazu.

Kirchaich. Die Vereinsmitglieder vom DJK Kirchaich und der Freiwilligen Feuerwehr haben sprichwörtlich guten Grund zu feiern! Denn der DJK hat bei der Kaiserdom Grill-Tour 2022 die Auftakt-Feier gewonnen und die Feuerwehr gleich mit ins Boot geholt. Nach der langen „Feier-Durststrecke“ von Vereinen und Dorfgemeinschaften hatte die Bamberger Brauerei Kaiserdom ihren Löschzug mit über 400-l-Bier und alkoholfreien Getränken für

jeden Freitag im Mai zur Verlosung ausgerufen.

Der DJK Kirchaich hatte sich beworben und so parkte der Kaiserdom Löschzug prompt auf dem Gelände der Freiwilligen Feuerwehr Kirchaich und brachte das komplette Feier-Equipment mit. Auch die Bratwürste von der lokalen Metzgerei wurden von der Brauerei gesponsert. Zum Auftakt der Feier sind Inline-Skater jeder Altersgruppe unter großem Applaus



Ehrungen Clubmeisterschaft und Clubpokal

Clubmeisterschaft/Damen: 1. Platz Katja Gerisch, 2. Vivien Gerisch, 3. Claudia Seyfried. **Clubmeisterschaft/Herren:** 1. Platz Thorsten Bräuter, 2. Stefan Montag, 3. Georg Rumpel. **Clubpokal:** 1. Platz Stefan Montag, 2. Florian Achtziger, 3. Thorsten Bräuter, 4. Johannes Bertram. Die Ehrungen zur Clubmeisterschaften 2021 wurden im feierlichen Rahmen von der Jugendabteilung und den jüngsten Spielern, Antonia Kager und Leo Stretz, überreicht. Bei den U18-Spielern und U14-Spielern wurden jeweils vier Durchgänge mit je 120 Wurf kombiniert gespielt und bei den U10-Spielern wurden vier Durchgänge mit je 60 Wurf in die Vollen gespielt. **U18/weiblich:** 1. Sophie Gerisch (1772 Holz), 2. Soliana Kahsay. **U18/männlich:** 1. Nico Bräuter (1979 Holz), 2. Jannik Seyfried. **U14/weiblich:** 1. Nora Bräuter (1631 Holz), Emma Stretz, Lotte Stäblein, Sophie Stäblein, Merle Greubel. **U14/männlich:** 1. Janik Schramm (1341 Holz), Hannes Werber, Milo Panzer, Dominik Hofmann. **U10/weiblich:** Eva Stäblein (523 Holz). **U10/männlich:** 1. Platz Jakob Weber (457 Holz), 2. Felix Stäblein.

am Festgelände fahnschwingend eingelaufen – gestartet in Trossenfurt, wurden sie von der Feuerwehr auf ihrer Tour sicher begleitet. Seit 2004 ist neben der Kegelabteilung beim DJK auch die Inliner-Abteilung fester Bestandteil des Vereins. Natürlich bot das Grillfest auch den perfekten feierlichen Rahmen für die Ehrungen der erfolgreichen Sportler der letzten Saison, was durch den Ausfall der Weihnachtsfeier bisher noch nicht stattfinden konnte.



Gemeinsames Anstoßen auf die gewonnene Feier: Barbara Seuling (1. Vorsitzende DJK Kirchaich) mit (von rechts) Kaiserdom-Geschäftsführer Felix Wörner und Detlef Göbel (Vertriebsleiter).
Fotos: Privat

Fahrt der vhs Bamberg-Land DomStufen-Festspiele in Erfurt mit der Oper „Nabucco“ am 3. August

Bamberg Land. Da die Tagesfahrt der Volkshochschule Bamberg-Land am Dienstag, 19. Juli 2022 nach Erfurt zum Besuch der Operaufführung „Nabucco“ der DomStufen-Festspiele bereits ausgebucht ist, wird diese Fahrt noch zu einem zweiten Termin angeboten. Die zweite Tagesfahrt findet am Mittwoch, 3. August 2022 statt, für diese sind noch einige wenige Plätze frei. Die Fahrt wird begleitet von Sigrid Radunz-Fichtner, Lichtenfels. Nähere Auskünfte erteilen die Volkshochschule Bamberg-Land und Sigrid Radunz-Fichtner, Tel. 09571/88835 oder per mail unter sr-reisen@web.de

Don-Bosco-Schule Stappenbach MdB Schwarz besuchte das Sonderpädagogische Förderzentrum



Stappenbach. Warum nicht mal einen Bundestagsabgeordneten in den Unterricht der Klasse einladen? Auf diese Idee wäre die Schulleitung der Don-Bosco-Schule vermutlich nicht so schnell gekommen, aber durch die Anregung und Vermittlung der Eltern einer Schülerin war es ganz einfach und so kam die Zusage vom Abgeordnetenbüro postwendend. In zwei Fragestunden gab Andreas Schwarz dann Einblicke in seine Arbeit im Bundestag. Er beantwortete sehr geduldig die Fragen der Schüler*innen aus der vierten und neunten Klasse. In erster Linie beschäftigten die Schüler*innen Fragen zum Krieg in der Ukraine, die hohen Spritpreise, aber auch persönliche Dinge. Neben politischen Fragen erfuhren die Schüler*innen aber auch, dass MdB Andreas Schwarz ungefähr 40 Krawatten besitzt, keine Bodyguards hat und leider keinen Witz kennt. Wie angekündigt, erwies sich MdB Schwarz als ein unkompliziertes Gegenüber, der großes Interesse an den Fragen der Schüler zeigte und diese verständlich auf Augenhöhe beantwortete. Foto: Privat